

サッカー部 通信

第8号

平成28年9月27日

交通安全運動を行いました！

9月25日に、高島平警察署からの依頼を受け、サッカー部30名が交通安全運動に協力しました。天候が生憎の雨でしたが、高島平駅周辺で、自転車乗車時の「傘さし運転」、「イヤホンの使用」を中心に注意喚起をしました。積極的に注意を促す選手が多く貴重な体験をしたと思います。地域にも貢献するサッカー部を目指します！



練習試合 結果

8/31	vs 小松川	0-1
8/31	vs 明治学院	1-0
9/24	vs 久留米西	2-0
9/25	vs 南葛飾	3-3



第3地区ユースリーグ1部第6節

8月5日(金)に本校グラウンドにてトップチームがユースリーグ vs 青山学院に臨みました。昨年まで地区トップリーグに所属しており、格上の相手です。前半は、互角に試合を行うことができましたが後半になると足が止まりだし、失点をしまい**敗戦**となりました。ユースリーグは、2敗目を喫し、昇格への道は厳しくなりました。前節もそうですが、格上の相手にどのような試合運びをするかも大きな課題です。次節が最後の試合となります。

新チーム始動！

選手権を終え、3年生が引退し、新チームが始動しました。チームが変わるこのタイミングでさまざまな「意識」を変えていってほしいと思います。

今のままでは、勝てない、結果が出ていないのが現状です。

「練習に取り組む意識」

「準備に対する意識」

「学校生活に対する意識」

「集団で動くことへの意識」

他にもたくさんありますが、選手一人ひとりの「意識」を変えなければ、今までと同じ結果になってしまいます。

これから11月の新人戦に向けて、熾烈なポジション争いが始まります。チームメイトは、仲間であると同時に「ライバル」なわけです。同じポジションの選手は、自分以外に3人以上はいるはず。その選手たちと鎬を削り、試合に出場すること、そして、チームを代表して戦い、他校に勝たなければなりません。

チームの意識・雰囲気を変えるのは新チームになった**今がチャンス**です。選手一人ひとりが、サッカーに対して高い意識・目標を持ち、日々の練習に取り組むことを期待しています！！



見学・練習参加を随時受け付けています。

希望される方は、本校サッカー部顧問の山崎か向井まで電話またはFAXで御連絡ください。

スケジュール等確認の上、参加していただく形をとらせていただいています。中学3年生のみにとどまらず、興味のある方はぜひ参加してください！

中学生の参加を心よりお待ちしております。

TEL 03-3938-3125~7

FAX 03-3938-4057